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Greenbank Road will be widened from the existing cross-section at Marketplace Avenue to a full section
at Chapman Mills Drive including two median bus lanes, four traffic lanes, cycle tracks and sidewalks;

The reconfiguration of Jockvale Road is required to accommodate Greenbank Road, Chapman Mills
Drive and anticipated development along east side of Greenbank Road;

Protected intersections will be provided at South Nepean Town Centre, Chapman Mills Drive and Darjeeling
Street;

A median transit station will be provided at Darjeeling Street;

Coordination with ongoing development is required for intersections, municipal servicing and grading;

Storm sewers and stormwater facilities will manage corridor drainage prior to outlet to the Jock River;

Coordination/protection/relocation of utilities will be required.

Le chemin Greenbank sera élargi à partir de la section transversale existante à l’avenue Marketplace
jusqu’à une section complète à la promenade Chapman Mills, comprenant deux voies médianes réservées
aux autobus, quatre voies pour la circulation, des pistes cyclables et des trottoirs;

La reconfiguration du chemin Jockvale est nécessaire pour répondre aux besoins du chemin Greenbank,
de la promenade Chapman Mills et aux futurs aménagements le long du côté est du chemin Greenbank;

Des intersections protégées seront établies au Centre-Ville de Nepean Sud, à la promenade Chapman Mills
ainsi qu' à la rue Darjeeling;

Une station de transport en commun sur la voie médiane sera fournie à la rue Darjeeling;

Une coordination avec les aménagements en cours est requise pour les intersections, la viabilisation
municipale et le nivellement;

Des égouts pluviaux et installations de gestion des eaux pluviales gèreront le drainage du couloir
avant le déversement dans la rivière Jock;

La coordination, la protection et le déplacement des services publics seront requis.
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FOR WATERMAIN CONTINUATION, SEE BOARD 9

BOARD  2

PANNEAU  2

Realignment of Greenbank Road reconfigures the existing Greenbank Road at the high school;

A protected intersection will be provided at Jockvale Road;

The new Realigned Greenbank Road will cross the Jock River with one bridge where the previous
functional design identified three parallel bridges. One bridge will reduce the structural footprint,
environmental impacts and costs;

The bridge design will allow for the Jock River, future pathways (on both sides of the river),
infrastructure and wildlife to pass under the bridge;

The design will include protection and/or enhancement of the river and habitat affected by
construction to satisfy Approval Agencies;

Road geometry and approach embankment fills are being coordinated with adjacent development;

A large diameter watermain will be installed by trenchless methods under the Jock River to help meet
development needs in Barrhaven South;

Storm sewers and facilities will capture and treat drainage before discharging to Jock River;

Coordination/protection/relocation of utilities will be required;

A gap in the median is provided to allow transit access to local transit routes on Greenbank Road;

Coordination with ongoing development is required for intersections, municipal servicing and grading.

Le nouveau tracé du chemin Greenbank reconfigure le chemin Greenbank existant à la hauteur de l’école
secondaire;

Une intersection protégée est établie au chemin Jockvale;

Le nouveau tracé du chemin Greenbank traversera la rivière Jock au moyen d’un pont où les conceptions
fonctionnelles précédentes définissaient trois ponts parallèles. Un pont réduira la superficie structurelle,
les répercussions environnementales et les coûts;

La conception du pont permettra à la rivière Jock, aux futurs sentiers (des deux côtés de la rivière),
à l’infrastructure et à la faune de passer sous le pont;

La conception comprendra la protection ou l’amélioration de la rivière et de l’habitat touché par les
travaux pour satisfaire aux exigences des organismes d’approbation;

La géométrie routière et les remplissages de remblais d’approche sont coordonnés avec les
aménagements adjacents;

Une conduite d’eau principale de grand diamètre sera installée par méthodes sans tranchées sous
la rivière Jock pour aider à répondre aux besoins d’aménagement dans Barrhaven-Sud;

Les égouts pluviaux et installations capteront et traiteront le drainage avant le déversement
dans la rivière Jock;

La coordination, la protection et le déplacement des services publics seront requis;

Une interruption dans la voie médiane est fournie pour permettre l'accès au transport en commun pour
servir les circuits locaux de transport en commun au chemin Greenbank;

Une coordination avec les aménagements en cours est requise pour les intersections, la viabilisation
municipale et le nivellement.
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PROFIL C/L PROFIL C/L

Realigned Greenbank Road from the Jock River to Riverboat Heights will include two median bus rapid
transit lanes, four traffic lanes, cycle tracks and sidewalks;

A protected intersection is planned at Riverboat Heights, along with median transit stations;

Gaps in medians are provided to allow transit access to/from local transit routes at Riverboat Heights;

Coordination with ongoing development is required for intersections, municipal servicing and grading;

Storm sewers will collect corridor drainage and outlet to existing storm sewers;

Coordination/protection/relocation of utilities will be required.

Le nouveau tracé du chemin Greenbank, de la rivière Jock jusqu’au Riverboat Heights comprendra
deux voies médianes réservées au transport en commun par autobus rapide, quatre
voies de circulation, des pistes cyclables et des trottoirs;

Une intersection protégée est prévue au Riverboat Heights, ainsi que des stations de transport en
commun dans les voies médianes;

Des interruptions dans les voies médianes sont établies pour permettre l’accès au transport en
commun à partir des circuits locaux de transport en commun au Riverboat Heights;

De la coordination avec les aménagements en cours est nécessaire pour les intersections, la
viabilisation municipale et le nivellement;

Des égouts pluviaux recueilleront le drainage du couloir et se déverseront dans les égouts
pluviaux existants;

La coordination, la protection et le déplacement des services publics seront requis.
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PROLONGEMENT du chemin GREENBANK Road EXTENSION av. RIVER RUN Ave.
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PROFIL C/LPROFIL C/L

Realigned Greenbank Road from Riverboat Heights to River Run Avenue / Perseus Avenue will
include two median bus rapid transit lanes, four traffic lanes, cycle tracks and sidewalks;

Gaps in medians are provided to allow transit access to/from local transit routes from Riverboat
Heights to River Run Avenue / Perseus Avenue;

Coordination with ongoing development is required for intersections, municipal servicing and grading;

Storm sewers will collect corridor drainage and outlet to existing storm sewers;

Coordination/protection/relocation of utilities will be required.

Le nouveau tracé du chemin Greenbank, du Riverboat Heights jusqu' à l'avenue River Run /
l'avenue Perseus comprendra deux voies médianes réservées au transport en commun par autobus
rapide, quatre voies de circulation, des pistes cyclables et des trottoirs;

Des interruptions dans les voies médianes sont établies pour permettre l’accès au transport en
commun à partir des circuits locaux de transport en commun du Riverboat Heights jusqu' à
l'avenue River Run / l'avenue Perseus;

De la coordination avec les aménagements en cours est nécessaire pour les intersections, la
viabilisation municipale et le nivellement;

Des égouts pluviaux recueilleront le drainage du couloir et se déverseront dans les égouts
pluviaux existants;

La coordination, la protection et le déplacement des services publics seront requis.
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PROLONGEMENT du chemin GREENBANK Road EXTENSIONav. RIVER RUN Ave.

av. PERSEUS Ave.
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Realigned Greenbank Road from River Run Avenue / Perseus Avenue to Watercolours Way will
include two median bus rapid transit lanes, four traffic lanes, cycle tracks and sidewalks;

A protected intersection is planned at River Run Avenue / Perseus Avenue, along with median
transit stations;

Gaps in medians are provided to allow transit access to/from local transit routes from River
Run Avenue / Perseue Avenue to Watercolours Way;

Coordination with ongoing development is required for intersections, municipal servicing and grading;

Storm sewers will collect corridor drainage and outlet to existing storm sewers;

Coordination/protection/relocation of utilities will be required.

Le nouveau tracé du chemin Greenbank, de l'avenue River Run / l' avenue Perseus jusqu’à la voie
Watercolours comprendra deux voies médianes réservées au transport en commun par autobus
rapide, quatre voies de circulation, des pistes cyclables et des trottoirs;

Une intersection protégée est prévue à l’avenue River Run / l'avenue Perseus, ainsi que des stations
de transport en commun dans les voies médianes;

Des interruptions dans les voies médianes sont établies pour permettre l’accès au transport en
commun à partir des circuits locaux de transport en commun de l'avenue River Run / l' avenue
Perseus jusqu’à la voie Watercolours;

De la coordination avec les aménagements en cours est nécessaire pour les intersections, la
viabilisation municipale et le nivellement;

Des égouts pluviaux recueilleront le drainage du couloir et se déverseront dans les égouts
pluviaux existants;

La coordination, la protection et le déplacement des services publics seront requis.
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GREENBANK ROAD AND SOUTH
WEST TRANSITWAY EXTENSION

MARKETPLACE AVENUE to BARNSDALE ROAD

DETAILED DESIGN

CHEMIN GREENBANK ET PROLONGEMENT
DU TRANSITWAY SUD-OUEST

AVENUE MARKETPLACE au CHEMIN BARNSDALE
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PROFIL C/LPROFIL C/L

Le nouveau tracé du chemin Greenbank, de la voie Watercolours à l' avenue Jackdaw comprend
deux voies médianes réservées au transport en commun par autobus rapide, quatre voies de circulation,
des pistes cyclables et des trottoirs au sein du couloir planifié;

Des intersections protégées sont prévues à la voie Watercolours, au chemin Cambrian et à l’avenue
Jackdaw;

Il y aura des stations de transport en commun sur le chemin Cambrian;

Des interruptions dans les voies médianes sont établies pour permettre l’accès au transport en
commun à partir des circuits locaux de transport en commun du chemin Cambrian
jusqu’à l'avenue Jackdaw;

De la coordination avec les aménagements en cours est nécessaire pour les intersections, la
viabilisation municipale et le nivellement;

Des égouts pluviaux recueilleront le drainage du couloir et se déverseront dans les égouts
pluviaux existants;

La coordination, la protection et le déplacement des services publics seront requis.

Realigned Greenbank Road from Watercolours Way to Jackdaw Avenue includes two median bus rapid
transit lanes, four traffic lanes, cycle tracks and sidewalks within planned corridor;

Protected intersections are planned at Watercolours Way, Cambrian Road and Jackdaw Avenue;

Transit stations are provided at Cambrian Road;

Gaps in medians are provided to allow transit access to/from local transit routes from Cambrian
Road to Jackdaw Avenue;

Coordination with ongoing development is required for intersections, municipal servicing and grading;

Storm sewers will collect corridor drainage and outlet to existing storm sewers;

Coordination/protection/relocation of utilities will be required.
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BOARD / PANNEAU 28

Realigned Greenbank Road from Dundonald Drive to Park and Ride Transit Access includes two median
bus rapid transit lanes, four traffic lanes, cycle tracks and sidewalks within planned corridor;

The transitway lanes end at the proposed access to the new Park and Ride Facility at Kilbirnie Drive.
South of the Park and Ride, transit will use traffic lanes for local service;

Protected Intersections will be provided at Dundonald Drive, Kilbirnie Drive and Transit Access;

Transit Stations are provided at Dundonald Drive;

Gaps in the medians are provided to allow access to/from local transit routes from Dundonald Drive
to Kilbirnie Drive;

Coordination with ongoing development is required for intersections, municipal servicing and grading;

Storm sewers will collect corridor drainage and outlet to existing storm sewers;

Coordination/protection/relocation of utilities will be required.

Le nouveau tracé du chemin Greenbank, de la promenade Dundonald au chemin d' accès au
parc-o-bus, comprend deux voies médianes réservées au transport en commun par autobus rapide,
quatre voies de circulation, des pistes cyclables et des trottoirs au sein du couloir planifié;

Les voies du Transitway finissent à l’accès proposé à la nouvelle installation de parc-o-bus de
la promenade Kilbirnie. Au sud du parc-o-bus, le transport en commun utilisera les voies de circulation
pour le service local;

Des intersections protégées seront établies à la promenade Dundonald, la promenade Kilbirnie
et à l’accès au transport en commun;

Des stations de transport en commun sont établies à la promenade Dundonald;

Des interruptions dans les voies médianes sont établies pour permettre l’accès au transport en
commun à partir des circuits locaux de transport en commun de la promenade Dundonald à la
promenade Kilbirnie;

De la coordination avec les aménagements en cours est nécessaire pour les intersections, la
viabilisation municipale et le nivellement;

Des égouts pluviaux recueilleront le drainage du couloir et se déverseront dans les égouts
pluviaux existants;

La coordination, la protection et le déplacement des services publics seront requis.
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PROLONGEMENT du chemin GREENBANK Road EXTENSIONprom. CAPPAMORE Dr.
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PROFIL C/L PROFIL C/L

Realigned Greenbank Road from the Park and Ride Transit Access to Barnsdale includes
four traffic lanes, cycle tracks and sidewalks within planned corridor;

Protected Intersections will be provided at Cappamore Drive and Barnsdale Road;

Coordination with ongoing development is required for intersections, municipal servicing and grading;

Storm sewers will collect corridor drainage and outlet to existing storm sewers;

Coordination/protection/relocation of utilities will be required.

Le nouveau tracé du chemin Greenbank, du chemin d'accès au parc-o-bus jusqu'au chemin
Barnsdale, comprend quatre voies de circulation, des pistes cyclables et des trottoirs au sein
du couloir planifié;

Des intersections protégées seront établies à la promenade Cappamore et au chemin Barnsdale;

De la coordination avec les aménagements en cours est nécessaire pour les intersections, la
viabilisation municipale et le nivellement;

Des égouts pluviaux recueilleront le drainage du couloir et se déverseront dans les égouts
pluviaux existants;

La coordination, la protection et le déplacement des services publics seront requis.
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The new Realigned Greenbank Road will cross the Jock River with one bridge where the previous
functional design identified three parallel bridges. One bridge will reduce the structural footprint,
environmental impacts and costs;

The bridge design will allow for the Jock River, future pathways (on both sides of the river),
infrastructure and wildlife to pass under the bridge;

The design will include protection and/or enhancement of the river and habitat affected by
construction to satisfy Approval Agencies;

Road geometry and approach embankment fills are being coordinated with adjacent development;

A large diameter watermain will be installed by trenchless methods under the Jock River to help meet
development needs in Barrhaven South;

Storm sewers and facilities will capture and treat drainage before discharging to Jock River;

Coordination/protection/relocation of utilities will be required.

Le nouveau tracé du chemin Greenbank traversera la rivière Jock au moyen d’un pont où les conceptions
fonctionnelles précédentes définissaient trois ponts parallèles. Un pont réduira la superficie structurelle,
les répercussions environnementales et les coûts;

La conception du pont permettra à la rivière Jock, aux futurs sentiers (des deux côtés de la rivière),
à l’infrastructure et à la faune de passer sous le pont;

La conception comprendra la protection ou l’amélioration de la rivière et de l’habitat touché par les
travaux pour satisfaire aux exigences des organismes d’approbation;

La géométrie routière et les remplissages de remblais d’approche sont coordonnés avec les
aménagements adjacents;

Une conduite d’eau principale de grand diamètre sera installée par méthodes sans tranchées sous
la rivière Jock pour aider à répondre aux besoins d’aménagement dans Barrhaven-Sud;

Les égouts pluviaux et installations capteront et traiteront le drainage avant le déversement
dans la rivière Jock;

La coordination, la protection et le déplacement des services publics seront requis.
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The Chapman Mills Drive Extension includes two bus rapid transit lanes in the median, two road
lanes, two parking lanes, cycle tracks, sidewalks; 

The reconfiguration of Jockvale Road is required to accommodate Greenbank Road, Chapman Mills
Drive and anticipated development along Chapman Mills Drive;

Protected intersections will be provided at Greenbank Road, the Southwest Transitway
intersection (Barrhaven Centre) and Riocan Avenue;

A transit station is planned at the Southwest Transitway intersection (Barrhaven Centre). A
bus turnaround is included on the Transitway to maintain service in both directions;

Coordination with ongoing development is required for extension of Chapman Mills Drive,
intersections, municipal servicing and grading;

Storm sewers will collect corridor drainage and outlet to existing storm sewers;

Coordination/protection/relocation of utilities will be required.

Le prolongement de la promenade Chapman Mills comprend deux voies médianes réservées au
transport en commun par autobus rapide, deux voies de circulation, deux voies de
stationnement, des pistes cyclables et des trottoirs; 

La reconfiguration du chemin Jockvale est nécessaire pour accueillir le chemin Greenbank, la
promenade Chapman Mills et les aménagements prévus le long de la promenade Chapman Mills;

Des intersections protégées seront établies au chemin Greenbank, au Transitway Sud-Ouest
ainsi qu’ à l'avenue Riocan;

Une station de transport en commun est prévue à l'interesction du Transitway Sud-Ouest. Une voie pour
virage demi-tour est inclue sur le Transitway pour maintenir un service dans les deux directions.

De la coordination avec les aménagements en cours est nécessaire pour le prolongement de la promenade
Chapman Mills, les intersections, la viabilisation municipale et le nivellement;

Des égouts pluviaux recueilleront le drainage du couloir et se déverseront dans les égouts
pluviaux existants;

La coordination, la protection et le déplacement des services publics seront requis.



GREENBANK ROAD AND SOUTH
WEST TRANSITWAY EXTENSION

MARKETPLACE AVENUE to BARNSDALE ROAD

DETAILED DESIGN

CHEMIN GREENBANK ET PROLONGEMENT
DU TRANSITWAY SUD-OUEST

AVENUE MARKETPLACE au CHEMIN BARNSDALE
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DETAILED DESIGN
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Realignment of Greenbank Road reconfigures the existing Greenbank Road at the high school;

A protected intersection will be provided at Jockvale Road / Bending Way.  

Coordination with ongoing development is required for intersections, municipal servicing and grading;

Storm sewers and stormwater facilities will manage corridor drainage prior to outlet to the Jock River;

Coordination/protection/relocation of utilities will be required.

Le nouveau tracé du chemin Greenbank reconfigure le chemin Greenbank existant à la hauteur de l’école
secondaire;

Une intersection protégée est établie au chemin Jockvale / la voie Bending. 

Une coordination avec les aménagements en cours est requise pour les intersections, la viabilisation
municipale et le nivellement;

Des égouts pluviaux et installations de gestion des eaux pluviales gèreront le drainage du couloir
avant le déversement dans la rivière Jock;

La coordination, la protection et le déplacement des services publics seront requis.



GREENBANK ROAD AND SOUTH
WEST TRANSITWAY EXTENSION

MARKETPLACE AVENUE to BARNSDALE ROAD

DETAILED DESIGN

CHEMIN GREENBANK ET PROLONGEMENT
DU TRANSITWAY SUD-OUEST

AVENUE MARKETPLACE au CHEMIN BARNSDALE

CONCEPTION DÉTAILLÉE

LÉGENDE:

SIDEWALK
TROTTOIR

ROAD RIGHT-OF-WAY
EMPRISE ROUTIÈRE

PROPOSED SANITARY SEWER

PROPOSED WATERMAIN

ÉGOUT SANITAIRE PROPOSÉ

CONDUITE D'EAU PRINCIPALE PROPOSÉE

PROPOSED STORM SEWER
ÉGOUT PLUVIAL PROPOSÉ

LEGEND:

CYCLE TRACK
PISTE CYCLABLE

SOD
GAZON

200mm SA

610mm WM

525mm ST

BOULEVARD / MEDIAN
BOULEVARD / MÉDIANE

1.5

1.5

1.8

2.0

2.0

1.8

2.0

3.25

3.5

3.8 B
U

S \ A
U

TO
B

U
S

3.8 B
U

S \ A
U

TO
B

U
S

3.25 3.5

3.5

3.25

3.0

3.25

3.25

3.0

3.75

9R

4.84.8

5.7
4.6

R
/W

R
/W

R/W

R/W

R
/W

R/W

R/W R/W

R/W

3.5

3.0

3.25

3.25
3.0

3.5

3.5

3.25

3+620

3+640

3+660

13+220

13+240

13
+9

80

14
+0

00

14+10014
+0

20

14
+0

40

14
+0

60

14
+0

80

14+120

14+140

14+160

14+180

1.8

1.8

7R

8R

6R

65R

7R

8R

4R

10R

55R

1.8

1.8

12R

H

GAS/CATV (BY OTHERS)

GAS/BELL/CATV (BY OTHERS)

GAS (BY OTHERS)

GAS/BELL (BY OTHERS)

GAS/BELL/CATV (BY OTHERS)

BELL (BY OTHERS)

900mm ST

1200mm ST

1200mm ST

61
0m

m
 W

M

250mm ST

300m
m

 ST

200mm ST

30
+1

20

30
+1

40

900m
m

 ST(East)

O
/H

 H
YD

R
O

C/L PROFILE C/L PROFILE

WATERMAIN

L.P.

EX. 450 ST

EX. 450 ST

EX. 200 SA

EX. 200 SA

1200 ST 1200 ST

GREENBANK ROAD EXTENSION
STA. 14+050.0

C/L GREENBANK ROAD
STA. 14+163.6

C/L

EX. 300 WM
EX. 300 WM

EX. 300 WM

94
.6

27

95
.0

20

95
.2

99

95
.0

79

95
.1

84

95
.3

47

95
.1

12

95
.0

88

95
.0

16

94
.6

14

94
.2

50

94
.0

17

93
.9

16

93
.9

50

94
.0

68

94
.1

88

94
.3

08

94
.2

74

94
.1

54

94
.2

23

92
.7

54

92
.9

14

93
.2

22

94
.2

44

94
.5

60

94
.2

80

94
.0

93

93
.9

16

93
.6

88

93
.5

56

93
.5

45

93
.6

07

93
.2

84

93
.4

45

93
.5

23

93
.4

06

93
.3

31

92
.9

25

93
.9

96

94
.0

28

94
.1

05

13
+9

80

13
+9

90

14
+0

00

14
+0

10

14
+0

20

14
+0

30

14
+0

40

14
+0

50

14
+0

60

14
+0

70

14
+0

80

14
+0

90

14
+1

00

14
+1

10

14
+1

20

14
+1

30

14
+1

40

14
+1

50

14
+1

60

14
+1

70

14
+1

80

14
+1

90

900 ST

TOP OF PAVEMENT (GRADE CONTROL)

TOP OF ORIGINAL GROUND

1.63% -2.35% 1.87%
-4.02%

1.20% -1.20%

-2.20%
3.93%

14+000.000 P.I. 94.627 14+050.000 P.I. 95.347 14+065.010 P.I. 94.994

14+075.602 P.I. 95.193 14+163.566 P.I. 94.351

14+181.879 P.I. 94.13114+031.525 P.I. 95.04614+018.140 P.I. 95.340

14+111.937 P.I. 93.731

K = 8
L = 39

DESSUS DU SOL ORIGINAL

DESSUS DE LA CHAUSSÉE
(CONTRÔLE DU NIVEAU)

N

chemin JOCKVALE Road

91

90

C/L PROFILE

STATION

C/L PROFILE

STATION

92

93

94

95

96

97

98

90

91

92

93

94

95

96

97

98

20
24

-0
8-

19
 2

:0
1 

PM
 v

:\0
1-

63
6\

ac
tiv

e\
16

36
01

34
0\

06
_d

es
ig

n\
01

_d
ra

w
in

g\
01

34
0-

25
-o

h7
.d

w
g

PROLONGEMENT du ch. GREENBANK Rd. EXTENSION

PROLONGEMENT du ch. GREENBANK Rd. EXTENSION ch. GREENBANK  Rd.

ch. GREENBANK  Rd.

vo
ie

 B
EN

D
IN

G
 W

ay

BOARD  15

PANNEAU  15

S c a l e  /  É c h e l l e

1.5m

7.5m

2m

10m

0.75

3.75

10.50

50 2.5

Vertical      1:50
Horizontal     1:250

BOARD / PANNEAU 14BOARD / PANNEAU 2

BOARD / PANNEAU 2 BOARD / PANNEAU 14
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Realignment of Greenbank Road reconfigures the existing Greenbank Road at the high school;

Protected intersections will be provided at Greenbank Road and Jockvale Road / Bending Way;

Coordination with ongoing development is required for intersections, municipal servicing and grading;

Storm sewers and stormwater facilities will manage corridor drainage prior to outlet to the Jock River;

Coordination/protection/relocation of utilities will be required.

Le nouveau tracé du chemin Greenbank reconfigure le chemin Greenbank existant à la hauteur de l’école
secondaire;

Des intersections protégées seront établies au chemin Greenbank et au chemin Jockvale / la voie Bending;

Une coordination avec les aménagements en cours est requise pour les intersections, la viabilisation
municipale et le nivellement;

Des égouts pluviaux et installations de gestion des eaux pluviales gèreront le drainage du couloir
avant le déversement dans la rivière Jock;

La coordination, la protection et le déplacement des services publics seront requis.
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GREENBANK ROAD AND SOUTH
WEST TRANSITWAY EXTENSION

MARKETPLACE AVENUE to BARNSDALE ROAD

DETAILED DESIGN

CHEMIN GREENBANK ET PROLONGEMENT
DU TRANSITWAY SUD-OUEST

AVENUE MARKETPLACE au CHEMIN BARNSDALE

CONCEPTION DÉTAILLÉE

LÉGENDE:

SIDEWALK
TROTTOIR

ROAD RIGHT-OF-WAY
EMPRISE ROUTIÈRE

PROPOSED SANITARY SEWER

PROPOSED WATERMAIN

ÉGOUT SANITAIRE PROPOSÉ

CONDUITE D'EAU PRINCIPALE PROPOSÉE

PROPOSED STORM SEWER
ÉGOUT PLUVIAL PROPOSÉ
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DESSUS DE LA CHAUSSÉE
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EXISTANTE

TOP OF EXISTING PAVEMENT
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GREENBANK ROAD AND SOUTH
WEST TRANSITWAY EXTENSION

MARKETPLACE AVENUE to BARNSDALE ROAD

DETAILED DESIGN

CHEMIN GREENBANK ET PROLONGEMENT
DU TRANSITWAY SUD-OUEST

AVENUE MARKETPLACE au CHEMIN BARNSDALE

CONCEPTION DÉTAILLÉE

LÉGENDE:

SIDEWALK
TROTTOIR

ROAD RIGHT-OF-WAY
EMPRISE ROUTIÈRE

PROPOSED SANITARY SEWER

PROPOSED WATERMAIN

ÉGOUT SANITAIRE PROPOSÉ

CONDUITE D'EAU PRINCIPALE PROPOSÉE

PROPOSED STORM SEWER
ÉGOUT PLUVIAL PROPOSÉ

LEGEND:
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SOD
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GREENBANK ROAD AND SOUTH
WEST TRANSITWAY EXTENSION

MARKETPLACE AVENUE to BARNSDALE ROAD

DETAILED DESIGN

CHEMIN GREENBANK ET PROLONGEMENT
DU TRANSITWAY SUD-OUEST

AVENUE MARKETPLACE au CHEMIN BARNSDALE

CONCEPTION DÉTAILLÉE

LÉGENDE:

SIDEWALK
TROTTOIR

ROAD RIGHT-OF-WAY
EMPRISE ROUTIÈRE

PROPOSED SANITARY SEWER

PROPOSED WATERMAIN

ÉGOUT SANITAIRE PROPOSÉ

CONDUITE D'EAU PRINCIPALE PROPOSÉE

PROPOSED STORM SEWER
ÉGOUT PLUVIAL PROPOSÉ

LEGEND:
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C/L PROFILE
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LÉGENDE:

SIDEWALK
TROTTOIR

ROAD RIGHT-OF-WAY
EMPRISE ROUTIÈRE

PROPOSED SANITARY SEWER

PROPOSED WATERMAIN

ÉGOUT SANITAIRE PROPOSÉ

CONDUITE D'EAU PRINCIPALE PROPOSÉE

PROPOSED STORM SEWER
ÉGOUT PLUVIAL PROPOSÉ

LEGEND:

CYCLE TRACK
PISTE CYCLABLE

SOD
GAZON

200mm SA

610mm WM

525mm ST

BOULEVARD / MEDIAN
BOULEVARD / MÉDIANE

GREENBANK ROAD AND SOUTH
WEST TRANSITWAY EXTENSION

MARKETPLACE AVENUE to BARNSDALE ROAD

DETAILED DESIGN

CHEMIN GREENBANK ET PROLONGEMENT
DU TRANSITWAY SUD-OUEST

AVENUE MARKETPLACE au CHEMIN BARNSDALE

CONCEPTION DÉTAILLÉE

C/L PROFILE
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TOP OF PAVEMENT (GRADE CONTROL)

TOP OF ORIGINAL GROUND
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Cambrian Road will be widened from the existing cross-section west of Greenbank Road to Seeley’s Bay
Street including four traffic lanes, cycle tracks and sidewalks;

Protected intersections will be provided at Greenbank Road and Seeley’s Bay Street;

Coordination with ongoing development is required for intersections, municipal servicing and grading;

Storm sewers will collect corridor drainage and outlet to existing storm sewers;

Coordination/protection/relocation of utilities will be required.

Le chemin Cambrian sera élargi à partir de la section transversale existante à l’ouest du chemin
Greenbank jusqu’ à la rue Seeley’s Bay, en incluant quatre voies pour la circulation, des pistes
cyclables et des trottoirs;

Des intersections protégées seront établies au chemin Greenbank ainsi qu’à la rue Seeley’s Bay;

Une coordination avec les aménagements en cours est requise pour les intersections, la viabilisation
municipale et le nivellement;

Des égouts pluviaux recueilleront le drainage du couloir et se déverseront dans les égouts pluviaux
existants;

La coordination, la protection et le déplacement des services publics seront requis.
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GREENBANK ROAD AND SOUTH
WEST TRANSITWAY EXTENSION

MARKETPLACE AVENUE to BARNSDALE ROAD

DETAILED DESIGN
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The proposed Park and Ride facility will include a transit station, bus queuing area, bicycle parking,
operators' facilities, and parking for approximately 400 vehicles;

A separate transit access from Greenbank Road will provide a higher level of service for transit and
reduce traffic impacts to Kilbirnie Drive;

Public access to the parking lot and transit station will be provided from Kilbirnie Drive, with cycling
and pedestrian links to adjacent streets;

Storm water management facilities will control/treat water on site prior to release to existing sewers;

Coordination with ongoing development is required for intersections, municipal servicing and grading.

Le parc-o-bus proposé comprendra une station de transport en commun, une aire de file d’attente
des autobus, un stationnement pour bicyclettes, des installations pour les chauffeurs et un parc de
stationnement pouvant accueillir environ 400 véhicules;

Un accès séparé au transport en commun à partir du chemin Greenbank fournira un niveau de service
élevé pour le transport en commun et réduira les répercussions de circulation sur la promenade Kilbirnie;

L’accès public au parc de stationnement et à la station de transport en commun sera établi à partir
de la promenade Kilbirnie, avec des liens cyclables et piétonniers aux rues adjacentes;

Les installations de gestion des eaux pluviales contrôleront et traiteront l’eau sur le site avant
de la déverser dans les égouts existants;

De la coordination avec les aménagements en cours est nécessaire pour les intersections, la viabilisation
municipale et le nivellement.
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The proposed Park and Ride facility will include a transit station, bus queuing area, bicycle parking,
operators' facilities, and parking for approximately 400 vehicles;

A separate transit access from Greenbank Road will provide a higher level of service for transit and
reduce traffic impacts to Kilbirnie Drive;

Public access to the parking lot and transit station will be provided from Kilbirnie Drive, with cycling
and pedestrian links to adjacent streets;

Storm water management facilities will control/treat water on site prior to release to existing sewers;

Coordination with ongoing development is required for intersections, municipal servicing and grading.

Le parc-o-bus proposé comprendra une station de transport en commun, une aire de file d’attente
des autobus, un stationnement pour bicyclettes, des installations pour les chauffeurs et un parc de
stationnement pouvant accueillir environ 400 véhicules;

Un accès séparé au transport en commun à partir du chemin Greenbank fournira un niveau de service
élevé pour le transport en commun et réduira les répercussions de circulation sur la promenade Kilbirnie;

L’accès public au parc de stationnement et à la station de transport en commun sera établi à partir
de la promenade Kilbirnie, avec des liens cyclables et piétonniers aux rues adjacentes;

Les installations de gestion des eaux pluviales contrôleront et traiteront l’eau sur le site avant
de la déverser dans les égouts existants;

De la coordination avec les aménagements en cours est nécessaire pour les intersections, la viabilisation
municipale et le nivellement.
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